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26 сентября в СОШ№6 состоялась отчетная конференция ТОС «Левобережье». Вместе
со старшими по домам и по улицам в ней приняли участие и простые жители, которых
интересует перспектива развития Левого берега. Встретиться с жителями Левобережья
приехал Глава района Сергей МАКЛАКОВ, общения с которым они ждали больше всего.
Сергей Валерьевич начал с того, что отчитался по протоколу о сделанном на Левом
берегу с момента последней встречи, состоявшейся более года назад.      

  

-отремонтирована дорога через плотину;

  

-обеспечено функционирование СОШ №6, сделан ремонт в школе, и планируется его
продолжение, а также установка детской спортивной площадки;

  

-проведён центральный газовод до левого берега, и от ШРП началась прокладка сетей
по городу;

  

-построена скважина;
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  -обеспечено функционирование амбулатории;  -работает баня, претерпевшая серьёзную реконструкцию;  -решена проблема с транспортным сообщением.  Оказалось, что всё обещанное, за исключением благоустройства пляжа, быловыполнено.  Глава района ответил на все вопросы жителей, самыми животрепещущими из которыхбыли, конечно:  Вопрос: Когда будет проведён газ непосредственно к домам?  Ответ: Сейчас подошёл к завершению первый этап проекта по газификациилевобережья. Это позволяет уже в этом году  дойти до Сельхозтехники. Далеенеобходимо, чтобы население Левобережья параллельно со строительствомгазопровода заручалось проектами уличных газовых сетей для присоединения кгазораспределительной сети низкого давления.  

Нужно обратиться к территориальному общественному самоуправлению, которомупоручено проводить разъяснительную и организационную работу среди населения поформированию потребительского жилищно-строительного кооператива на периодразработки проекта и строительных работ по подключению жилого сектора кгазопроводу. Основные работы газификации будут проводиться в 2014 году. Быть илине быть газу в домах Левого берега, сейчас уже в большей мере наряду сАдминистрацией УМР будет зависеть от самих жителей города. Какая улица будетгазифицирована первой, будет зависеть от направления движения газовщиков ирасторопности жителей с проектами своих улиц.  Сейчас будет организован штаб поинформированию местных жителей по организационным вопросам, хотя серьёзнаяразъяснительная работа отделом ТОС и местными СМИ уже была проведена. Будетнаписан календарный график для каждой улицы.  Вопрос: Как решается проблема с водой?  Ответ: Сейчас мы уже сделали новую скважину с хорошим дебетом водоносной жилы.Не оставляем без внимания и вопрос кардинального решения проблемы водоснабжениячерез строительство водозабора, но это огромные затраты даже для федеральногобюджета.  Вопрос: Как нам решить проблему с мусором на улицах Левого берега?  Ответ: На уровне общественного самоуправления нужно провести сход жителей,подписать протокол,  в котором будет обозначено, где поставить контейнер, а гдеубрать, заручиться подписями участников и передать его мне. И мы всё сделаем. Так жеи с уличным освещением.  Вопрос: Есть ли у нас в городе безработица?  Ответ: Сегодня требуются инженеры, экономисты, сварщики, слесари, строители,газорезчики. Около 1500 вакансий, а на бирже стоит чуть больше 700 безработных,часть из которых где-то подрабатывает.  Вопрос: Работает ли у нас в городе программа льготного ипотечного кредитования дляработников медицины?  Ответ: Программа работает. Сейчас принимается бюджет, и мы вас включим в списки.Со стороны губернатора области выделено 5 млн. рублей на эти цели.  Были и вопросы, касающиеся острой проблемы асфальтирования дорог. Глава районапредложил  планировать серьёзные ремонты только на тех улицах, газификациякоторых ещё случится не скоро. А так по мере завершения строительствараспределительных сетей и уличных газопроводов.  По итогам встречи был написан новый протокол, и через год Глава района обещалотчитаться о проделанной работе.  "Угличанин" №38 (340) от 2.10.2013 года  {loadposition yandex-knopka}{jcomments on}
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